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Одной из разновидностей 
текущего ремонта 
автодорог является 
ямочный ремонт. Его 
смысл заключается в 
реконструкции полотна 
посредством замены 
покрытия в пределах 
заплаты. Таким образом 
можно успешно и 
эффективно устранять 
большинство небольших 
повреждений дорожного 
полотна площадью до 25 
квадратных метров. 

ЗЕЛЕНЫЙ ОАЗИС 
ВМЕСТО ПУСТЫРЯ 

Именно этой теме было по-
священо очередное аппа-
ратное совещание в ад-
министрации городского 
округа, которое состоялось 
во вторник. 

По официальным данным, 
представленным в ходе ме-
роприятия профильными де-
партаментами муниципа-
литета, из 5127 выявленных 
дефектов дорожного полот-
на муниципальных дорог к 
настоящему моменту устра-
нено 5006. Работы продолжа-
ются. 

Кроме того, за сезон си-
лами в том числе ООО «По-
дольское ДРСУ» было отре-
монтировано более 40 тысяч 
квадратных метров асфальта 
во дворах многоквартирных 
домов.

Как сообщает «Официаль-
ный Подольск», в админи-
страции округа прислуши-
ваются к жителям, которые 
указывают на особенно про-
блемные места и участки. 
“По результатам получен-
ных обращений от жителей 
и после анализа специали-
стами выявили самые про-
блемные участки. Полная 
замена дорожного покры-
тия требуется по 20 адре-
сам», – говорится в сооб-
щении. А перечень вошли: 
ул. 50 лет ВЛКСМ; ул. Фев-
ральская; ул. Орджоникидзе; 
ул. Калужская; ул. Бронниц-
кая; ул. Федорова; ул. По-
дольских курсантов; ул. Дзер-
жинского; ул. Космонавтов; 
ул. Станционная; Гулевский 
проезд; Пахринский проезд; 
д. Большое Брянцево;д. Грив-
но; д. Бережки, ул. Централь-
ная; мкр. Кузнечики, ул. Ге-
нерала Стрельбицкого; мкр. 
Кузнечики, дублер ул. Акаде-
мика Доллежаля; мкр. Кли-
мовск, ул. Западная; п. Куз-
нечики, Парковый проезд от 
Варшавского шоссе до гара-
жей; участок от автодороги 
Сергеевка-Леспроект до СНТ 
«Флора». 

Отмечается, что админи-
страция Подольска уже под-
готовила обращение в про-
ф и л ь н о е  м и н и с т е р с т в о 
Правительства Московской об-
ласти с просьбой включить 
данный перечень в программу 
по ремонту дорог на 2024 год.

Светлана ЧИСТЯКОВА 

Ямочный ремонт 
подходит 
к завершению     
В Подольске завершаются работы по ямочному ремонту 
улично-дорожной сети, и уже можно подводить 
некоторые итоги 
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Кроме того, подрядчик почти 
завершил работы по установке 
малых архитектурных форм. 

По словам главы городского 
округа Дмитрия Жарикова, кото-
рый следит за ходом работ, через 
неделю-полторы специалисты при-
ступят к озеленению территории.  

«Все больше новых элементов 
появляется на спортивной и дет-
ской площадках. Карусели и ка-
чели, балансиры, горки для ребят 
изготовлены из древесины и гар-
монично вписываются в окружа-
ющую среду. После того, как за-
вершим подготовку основания 
в зоне для выгула собак, начнем 
возводить тренажеры и для чет-
вероногих друзей. Ко Дню рож-
дения Подольска специалисты 
обещают полностью завершить 
благоустройство. Напомню, выпол-
няем его в рамках программы Мо-
сковской области «Формирование 
современной комфортной город-
ской среды»,  – написал глава окру-
га в своем телеграм-канале.

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал главы город-
ского округа Подольск Дмитрия Жа-
рикова / 
@dmitrzhar

В июле этого года в рамках 
реализации региональной 
программы «Формирова-
ние современной комфорт-
ной городской среды» спе-
циалисты приступили к 
разработке проектной до-
кументации и концепции 
благоустройства одного из 
красивейших мест город-
ского округа. 

Так как основной точкой 
притяжения на территории 
Певческого поля является 
прогулочная зона, которую 
подольчане используют для 
тихого и уединенного от-
дыха, то основной упор ар-
хитекторами был сделан на 
обустройстве пешеходных 
маршрутов и пешеходной 
инфраструктуры. Кроме того, 
был разработан и водный 
маршрут: он будет начинать-
ся от парка усадьбы Дубро-

вицы, заканчиваться парком 
«Плещеево» и включать 17 
остановок в исторически и 
культурно значимых местах. 
Планируется также создать 
два пирса на Пахре для рыба-
ков и отдыхающих.

Стоит отметить, что ос-
новным условием, постав-
ленным перед разработчика-
ми проекта, было сохранение 
исторической ценности этого 
места. Архитекторы предло-
жили возобновить историче-

скую пла-
н и р о в к у 
л и п о в о й 
а л л е и , 
вдоль ко-
т о р о й 
располага-
ются (памятник 
Марине Цветае-
вой и кострище) 
и поставить ам-
фитеатр для лю-
бования панорамны-
ми видами Певческого 

поля. Также было предложе-
но возродить каменную лест-
ницу возле готических ворот. 

На днях о будущем Пев-
ческого поля рассказал глава 
городского округа Дмитрий 
Жариков, который лично кон-
тролирует реализацию про-
екта. «Восстановим истори-
ческие прогулочные тропы, 
каменную лестницу, ведущую 
к храму. Сформируем видо-
вые зоны для тихого отдыха, 

приведем в порядок уже су-
ществующие памятные места,  
создадим новые точки притя-
жения. Один из арт-объектов 
будет иметь вид готических 
ворот, которые были утра-
чены в 30-х годах XX века», 
– написал глава в своем те-
леграм-канале. Он также до-
бавил, что на территории пар-
ка будут построены не одна, а 
несколького смотровых пло-
щадок, лодочная станция с 
понтонным пирсом, амфите-
атр на склоне, кафе и туалет. 
«Стиль лавочек, опор осве-
щения, урн подобрали таким 
образом, чтобы максималь-
но растворить их формы в 
окружающей среде, акцен-
тируя внимание на природ-
ную составляющую террито-
рии. Больше всего внимания 
уделим озеленению. Появят-
ся новые виды деревьев и ку-
старников. Работы проведем 
при поддержке Губернатора 
Московской области Андрея 
Воробьева и в рамках про-
граммы «Формирование со-
временной комфортной го-
родской среды», – добавил 
Дмитрий Жариков.

Светлана ЧИСТЯКОВА 
по материалам «Официального 
Подольска». 
Фото: телеграм-канал 

главы городского округа 
Подольск Дмитрия 
Жарикова / 

@dmitrzhar

благоустройство

В сквере 200-летия 
Подольска будет 
светло и безопасно     
В лесопарковой зоне сквера уже началась установка 
системы видеонаблюдения «Безопасный город» 
и уличных фонарей 

Певческое поле 
возрождается    
Глава городского округа Подольск рассказал, как 
будет выглядеть после реконструкции Певческое поле 
в Дубровицах 

– Певческое поле в Дубровицах 
известно далеко за пределами 
Городского округа Подольск. 
Богатое прошлое и красота при-
влекают сюда ежегодно тысячи 
людей, здесь проводятся известные 
областные фестивали. В следую-
щем году планируем сделать эту 
территорию удобной и ухоженной. 
Все работы проведем аккуратно, с 
уважением к наследию.

 Дмитрий 
ЖАРИКОВ,
глава 
г. о. Подольск: 

Главные задачи проекта – провести 
ландшафтное зонирование территории и 

береговой полосы реки Пахры. Концепцию 
благоустройства разработали архитекторы 

компании «Столичный стиль». Она была представлена 
общественности весной 2023 года. 

-
у 

га-
мятник 

Цветае-
трище) 

ить ам-
для лю-
анорамны-
и Певческого 

р д
Дми

Свет
по м
Под
Фот

г

Главные за
ландшафтно

береговой поло
благоустройства р

компании «Столичный ст
общественности весной 2023



321 сентября 2023 года,
№ 50 (38)

Об этом сообщил глава го-
родского округа Подольск 
Дмитрий Жариков. «Бла-
гоустроим лесную и пляж-
ную зоны, ограниченные с 
запада рекой Пахрой, а с 
востока – Парадным проез-
дом и Мраморной улицей. 
Площадь работ составит 
18 гектаров», – заявил он.  

Отмечается, что в рамках 
проекта будут приведены в 
порядок уже существующие 
пешеходные коммуникации 
и входные группы, а также 

создана сеть новых. Кроме 
того, планируется сформиро-
вать новые функциональные 
зоны: спортивные и детские 
комплексы, места для отды-
ха и площадку для выгула 
собак. 

«Планируем подарить вто-
рую жизнь исторической 
лестнице, которая в конце 
XIX века относилась к даче 
Вернякова. После реставра-
ции она будет использовать-
ся по прямому назначению  – 
для спуска к реке, к новому 
пирсу-амфитеатру», – ска-

зал Дмитрий Жариков. И от-
метил, что работа предстоит 
сложная и объемная, так как 
территория этой части пар-
ка является самой неблагоу-
строенной. Осложняет работу 
инженеров и проектировщи-
ков еще и непростой рельеф.

Кроме того, глава Подоль-
ска особенно подчеркнул, что 
в вопросах благоустройства 
округа власти в обязатель-
ном порядке будут опираться 
и учитывать мнение горожан. 
«В своей речи на инаугурации 
Губернатор региона Андрей 
Воробьев отметил важность 
участия в жизни региона всех 
жителей. Поэтому продол-
жим коммуницировать с на-
шими активными подоль-
чанами, в том числе и по 
вопросам благоустройства 
Городского округа», – сказал 
Дмитрий Жариков.

Александр ДУБИНИН.
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

благоустройство

Реконструкция парка 
Талалихина: ПРОДОЛЖЕНИЕ      
Третий этап реконструкции парка имени Виктора Талалихина в Подольске начнется в 2024 году 

Зеленый оазис 
вместо пустыря       
Стала известна судьба пустыря на улице Трудовой, который 
местные жители давно просили привести в порядок. По 
словам главы городского округа Дмитрия Жарикова, через 
год подольчане это место не узнают 
«Зеленый оазис спокой-
ствия появится через год 
на улице Трудовой. Сфор-
мируем новое комфортное 
общественное простран-
ство», – написал глава в 
своем телеграм-канале. 
Так как вокруг пустыря 
расположены жилые мно-
гоэтажки, жильцы кото-
рых очень нуждаются в ти-
хом месте для отдыха от 
городской суеты, новый 
сквер решено сделать ка-
мерным. 

Проектом благоустрой-
ства предусмотрено макси-
мальное сохранение рас-
тительного многообразия, 
природной доминантой ко-
торого станет дуб. Внутрен-
ние и транзитные пешеход-

ные тропинки, в том вдоль 
улицы Чижова, аккуратно 
впишут в ландшафт.

«Установим скамейки и 
лавочки, беседки для чте-
ния и настольных игр. Ме-
ста для отдыха будут в па-
стельных тонах ,  они не 
должны контрастировать 
с  окружающей зеленью. 
Украсим пространство арт-
объектами. Традиционно не 
забудем о дополнительном 
освещении и озеленении. 
Уверен, что обновленная 
территория станет одной из 
любимых для многих по-
дольчан», – уточнил Дми-
трий Жариков.

Александр ДУБИНИН.
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar
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Скульптуру, автором 
которой стал руководитель 
Всероссийского 
патриотического проекта 
«Аллея Российской 
Славы» Михаил Сердюков, 
установили на территории 
Толбинской школы, 
где учился знаменитый 
подольчанин. 

Как сообщает «Офици-
альный Подольск», в цере-
монии открытия приняли 
участие коллеги и друзья 
Николая Куимова, предста-
вители общественных и ве-
теранских организаций, ка-
деты, юнармейцы и жители 
округа.

Заслуженный летчик-ис-
пытатель первого класса 
Николай Дмитриевич Куи-
мов родился в селе Клено-
во Подольского района. По 
окончании школы посту-

пил в Там-
б о в с к о е 
высшее во-
енное авиа-
ционное учи-
лище летчиков 
им. М. Расковой, 

а после – 
в Москов-

ский ави-
ационный 

и н с т и т у т 
им. Орджони-

кидзе. 

В 1987 году капитан Куи-
мов поступил в Центр подго-
товки летчиков-испытателей 
Государственного летно-ис-
пытательного центра имени 
В.П. Чкалова. После оконча-
ния Центра в 1989 году по-
лучил назначение в Государ-
ственный Краснознаменный 
научно-испытательный ин-
ститут ВВС им. В.П. Чкалова 
(с 1990 года – 929 ГЛИЦ МО 
РФ), где служил в должно-
сти старшего летчика-испы-
тателя. А с 1994 года работал 
шеф-пилотом в ОАО «Ави-
ационный комплекс име-
ни С.В. Ильюшина». На его 
счету десятки важнейших и 
сложнейших летных испы-
таний самолетов Ил-76, Ил-
86, Ил-96, Ил-114 и Ил-103. 
В общей сложности Николай 
Куимов освоил более 35 ти-
пов самолетов.  Указом Пре-
зидента Российской Федера-
ции от 28 декабря 2006 года 

№ 1472 за мужество и геро-
изм, проявленные при ис-
пытании авиационной тех-
ники,  ему было присвоено 
звание Героя Российской Фе-
дерации с вручением зна-
ка особого отличия – медали 
«3олотая 3везда».

В 2021 году Николай Куи-
мов и члены экипажа опыт-
ного образца самолета Ил-
112В трагически погибли: 
при заходе на посадку ма-
шина завалилась на пра-
вое крыло, перевернулась в 
воздухе и врезалась в зем-
лю в полутора километрах 
от взлетно-посадочной по-
лосы. 

В прошлом году губерна-
тор Московской области Ан-
дрей Воробьев присвоил Тол-
бинской школе имя Николая 
Куимова. Память о герое уве-
ковечена и в проекте «Парта 
Героя».

«Для нас это важный и 
значимый день в жизни. До-
рога к этому событию была 
долгой. Проделана большая 
работа. Знаем, какие стара-
ния приложены. Благодар-
ны всем, кто оказал и ока-
зывает помощь. Мы видим, 
какое количество людей се-
годня пришло, что многие 
чтут память о Николае Дми-
триевиче. Это трогает за 
душу и за сердце. Большое 
спасибо от нашей семьи», – 
сказала дочь Николая Куи-
мова Валентина, ее цитирует 
пресс-служба администра-
ции городского округа. 

 
Наш корр. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

Новые дорожные 
одежды   
Ремонт десяти региональных дорог Подольска успешно завершен 

В администрации городского 
округа в этом году решили отка-
заться от пышных торжеств, са-
лютов и концертов. Вместо это-
го День города станет поводом 
вспомнить трудовые и ратные 
подвиги знаменитых земляков и 
славную историю родного края. 

«Праздник пройдет без шумных мас-
совых торжеств и салюта. Мероприя-
тия, посвященные нашему Городскому 
округу и стране, состоятся в учреждени-
ях культуры, спорта, молодежной по-
литики. Все желающие смогут посе-
тить концерты, которые подготовят как 
опытные артисты, так юные воспитан-

ники различных творческих объедине-
ний», – сообщает пресс-служба админи-
страции Подольска. 

«В прошлом году жители поддер-
жали такое решение. И сейчас это бу-
дет справедливым по отношению к 
подольчанам, которые защищают су-
веренитет страны, спасают жизни 
мирных людей!», – говорится в сооб-
щении. 

Подольчане в социальных сетях 
уже выразили согласие с таким ре-
шением муниципальных властей.

Наш корр. 
Фото: «Официальный Подольск» / сайт 
администрации городского округа По-
дольск / подольск-администрация.рф 

День города 
без пышных 
торжеств  
День города в этом году Подольск 
отметит скромно, но со вкусом 

Последней стала дорога «Ща-
пово – Поливаново», асфальт на 
которой был уложен на прошлой 
неделе. 

Как сообщили в администрации 
городского округа, работы прово-
дились в рамках реализации про-
граммы губернатора Московской 
области Андрея Воробьева. Асфаль-
тобетонное покрытие было полно-

стью заменено на участке протя-
женностью более трех километров, 
его площадь составляет 19 913 ква-
дратных метров. Ранее по програм-
ме «Дороги Подмосковья» в муни-
ципалитете завершили ремонт еще 
девяти региональных дорог.

Наш корр. 
Фото: «Официальный Подольск» / сайт 
администрации городского округа 
Подольск / подольск-администрация.рф 

Памятник герою  
В Подольске торжественно открыли бюст Герою 
Российской Федерации Николаю Куимову 
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Об этом сообщил глава 
городского округа 
Дмитрий Жариков. 

«Сегодня наши бойцы сто-
ят на страже спокойствия 
страны, защищая ее границы. 
И поэтому должны иметь в 
своем арсенале все необходи-
мое. Точки дислокации бой-
цов самые разные. Но рас-
стояние не помеха. Важно, 
чтобы ребята регулярно по-
лучали посылки со своей ма-
лой Родины и знали, что мы 
рядом. А теплые слова, ко-
торые они присылают в от-
вет  – самая лучшая награ-
да!»,  – написал он в своем 
телеграм-канале. Глава от-
метил, что в августе старто-
вал сбор средств на покупку 

необходимой техники. «Бла-
годаря пожертвованиям на-
ших жителей, трудовых кол-
лективов и руководителей 

предприятий в благотвори-
тельный фонд «Культурное 
развитие молодежи г. По-
дольска», мы смогли приоб-
рести для ребят более 1250 
единиц оборудования. Тепло-
визоры, монокуляры, прице-
лы, коллиматоры, плоттер 
А0, бронекомплекты, транс-
портные покрышки, печи, 
подавители БПЛА и квадро-
коптеры – многие из них 
уже успели показать себя 
в бою»,  – сказал Дмитрий 
Жариков. 

Кроме того, уже более по-
лутора лет работу по сбору 
продуктов питания, средств 
личной гигиены, одежды и 
обуви, хозтоваров, инстру-
ментов и медикаментов на 
постоянной основе ведет во-
лонтерский центр на улице 
Ульяновых. 

«Продолжим выполнять 
все просьбы участников 
СВО. Каждый, кто не хочет 
оставаться в стороне, может 
присоединиться и оказать 
посильную материальную 
помощь через благотвори-
тельный фонд «Культурное 
развитие молодежи г. По-
дольска», – отметил глава 
Подольска. 

Светлана ЧИСТЯКОВА. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

«Незамедлительно сфор-
мировали посылку со всем 
необходимым для быта и 
работы в полевых услови-
ях, в том числе средства 
личной гигиены, продук-
ты питания. Отдельно за-
купили костюмы «Леший», 
они понадобятся для ма-
скировки», – сказал глава 
округа. 

И отметил, что оператив-
но отреагировать удалось в 
том числе благодаря актив-
ности жителей Подольска, 
которые регулярно прини-
мают участие в сборе гума-

нитарной помощи,  при-
нося вещи и продукты в 
волонтерский центр. Одна-
ко в зону СВО отправляют-
ся не только нужное, но и 
важное  – письма и поделки 
юных подольчан. 

«Это очень важно для на-
ших ребят. Когда они чита-
ют послания детей, это до-
бавляем им сил», – говорит 
супруга одного из военнос-
лужащих Ирина Козлова.

Наш корр. 
Фото: телеграм-канал главы 
городского округа Подольск 
Дмитрия Жарикова / 
@dmitrzhar

Подольск помогает

Посылка найдет 
адресата    
Родные участников спецоперации обратились к главе 
городского округа Подольск Дмитрию Жарикову 
с просьбой отправить в зону СВО посылку и поддержать 
защитников, которые сейчас находятся на передовой

600 тонн помощи      
Именно такой объем гуманитарных грузов был отправлен из Подольска в зону специальной 
военной операции за два года 
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Первый паспорт   
Церемонию вручения гражданских паспортов юным 
жителям провели в Подольске 

В торжественной обста-
новке свои первые в жиз-
ни документы получи-
ли 14-летние подольчане. 
Этот день стал особенным 
и очень важным в жизни 
пятнадцати школьников. 
Каждый из них уже успел 
проявить себя в учебе, 
творчестве, волонтерстве 
или спорте, – сообщили в 
администрации городско-
го округа.

«Для меня паспорт –  сим-
вол взрослой жизни, который 
дает новые возможности и 
обязанности. Очень приятно 
получить его в администра-
ции в такой обстановке»,  – 
рассказала ученица Лицея 
№1 Виктория Спорягина. 

Наш корр. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф

Детских площадок 
много не бывает    
В Подольске продолжается реализация муниципальной программы 
строительства новых детских игровых комплексов, благодаря которой 
у малышей и детворы постарше появляются благоустроенные, комфортные 
и безопасные места для времяпрепровождения на свежем воздухе 

На днях очередную 
игровую площадку, по-
строенную в рамках реа-
лизации муниципальной 
программы «Формиро-
вание современной ком-
фортной городской сре-
ды», открыли в поселке 
Леспроект у дома №12. 
В церемонии открытия, 
как сообщает «Офици-
альный Подольск», при-
нял участие депутат гор-
совета Олег Паскарь. 

Площадь нового игро-
вого комплекса состав-
ляет 200 квадратных ме-
тров, а возвели его всего 
за месяц. «Установили пе-
сочницу, навесные каче-
ли, интерактивную горку, 
скамейки, урны. Также по 
периметру площадки раз-
местили фонари для без-
опасного времяпрепро-
вождения», – сообщает 
пресс-служба администра-
ции городского округа По-
дольск. 

Детям и их родите-
лям долгожданная обнов-
ка пришлась по душе. «Я 
рада, что у наших детей 
появилось такое простран-
ство с совершенно новы-
ми конструкциями. Мы 
долго этого ждали», – по-
делилась впечатлениями 
жительница поселка Ва-
лентина Николаевна. 

По доброй традиции, ко-
торая сложилась в город-
ском округе, в день откры-
тия новой площадки для 
детворы был организован 
настоящий праздник с це-
ремонией разрезания крас-
ной ленточки, принять 
участие в которой пригла-
сили самих ребят, и ани-
мационной программой. 

Наш корр. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт админи-
страции городского округа 
Подольск / подольск-адми-
нистрация.рф 

Выбрать профессию 
и не пожалеть     
Такая задача стоит перед каждым старшеклассником. 
Для того, чтобы помочь ребятам сделать этот 
выбор осознанно, в школах Подольска внедряют 
профориентационный курс «Россия – мои горизонты»
Как сообщает «Официаль-
ный Подольск», курс про-
фориентационных занятий 
«Россия – мои горизонты» 
предназначен для учеников 
6-11 классов. «Он нацелен 
на формирование у школь-
ников готовности к профес-
сиональному самоопреде-
лению, ознакомление их с 
миром профессий и феде-
ральным и региональным 
рынками труда», – говорит-
ся в сообщении.

Педагоги с такой методикой 
более чем согласны. «Я считаю 
это актуально, потому что мно-
гие выпускники вузов не рабо-
тают по своей специальности. 
Данный проект поможет уче-
никам осознанно выбрать бу-
дущую профессию», – говорит 
учитель школы №36 Карина 
Татакова.

Отмечается, что курс вклю-
чает 34 занятия, которые про-
водятся один раз в неделю. 
Дети не только узнают о про-
фессиях, но также пройдут те-
стирования, диагностику, моде-

лирующие профессиональные 
пробы и примут участие в ма-
стер-классах и конкурсах.

«Я думаю, это очень полез-
ные проект, потому что мно-
гим школьникам важно опре-
делиться с профессией. Я в 
будущем хочу стать режиссё-
ром, уже сам снимаю свои лич-
ные проекты», – рассказал уче-
ние 36 школы Константин 
Алейкин, его цитирует «Офици-
альный Подольск». 

Александр ДУБИНИН. 
Фото: «Официальный Подольск» 
/ сайт администрации городского 
округа Подольск / подольск-ад-
министрация.рф 
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Вполне вероятно, что 
проведение фестиваля, 
приуроченного в этом 
году к 100-летию со дня 
рождения прославленного 
подольского 
исследователя и 
популяризатора кулинарии 
Вильяма Похлебкина,  
одним из первых 
систематизировавшего 
древнюю и современную 
гастрономическую историю 
народов России, станет 
еще одной традицией.  

Тем более, что организа-
торы постарались сделать 
мероприятие не только по-
знавательным, но и увле-
кательным. Началось все с 
конкурса профессиональных 
кулинаров «Тайны хорошей 
кухни», в котором приняло 
участие 14 команд со всей 
России. 

«Повара в 14 казанах гото-
вили солянку по рецепту По-
хлебкина. Также они сделали 
«твист» на пирог и напитки 
по рецептам мастера кулина-
рии. После дегустации чле-
ны жюри предложили блю-
да всем желающим», – пишет 
«Официальный Подольск». 

Кроме того, для всех же-
лающих были организо-
ваны творческие мастер-
классы, интерактивные и 
театрализованные програм-
мы, основанные на книгах 
Похлебкина, пешеходные 
историко-гастрономические 
экскурсии по центру горо-
да, во время которых можно 
было погрузиться в историю 
подольского купечества.

Еще были выставка лич-
ных вещей ученого «Из не-
подъемного портфеля», пре-
мьера документального 
фильма о Вильяме Похлеб-
кине и концерт «Джазовый 
десерт» от музыкантов По-
дольской филармонии.

Наш корр. 
Фото: «Официальный 
Подольск» / сайт 
администрации городского 
округа Подольск / подольск-
администрация.рф 

событие

Гастрономическое 
раздолье       
В Подольске на территории музея-заповедника «Подолье» прошел первый историко-
гастрономический фестиваль «Вильям Похлебкин», участие в котором приняли десятки 
жителей и гостей городского округа 

«В воскресенье экстрен-
ные службы городского 
округа Подольск получи-
ли сигнал от жителей о за-
дымлении около деревни 

Лучинское. Незамедли-
тельно на место прибы-
ли специалисты МЧС, ру-
ководство администрации 
муниципалитета, сотруд-

ники Подольского ком-
бината благоустройства. 
В круглосуточном режи-
ме пожарными расчета-
ми производится тушение 
очагов возгорания», – со-
общает «Официальный 
Подольск».

Отмечается, что в ходе за-
седания комиссии специали-
стами был выработан план 
дальнейших действий. «Спла-
нированы мероприятия по 
подвозу грунтовых масс для 
остановки подземного тления, 

предусмотрены резервы для 
предоставления дополнитель-
ной грузовой строительной 
техники. Правоохранительны-
ми органами проводится про-

верка в отношении собствен-
ников земельных участков. 
Будет организован монито-
ринг данной территории для 
пресечения незаконного сбро-
са мусорных отходов», – гово-
рится в сообщении.

«Ситуация останется под 
контролем профильных от-
делов администрации Го-
родского округа Подольск и 
служб по ликвидации ЧС до 
полного ее решения», – доба-
вили в администрации му-
ниципалитета. 

Наш корр. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 

Под контролем        
В администрации городского округа Подольск по 
инициативе главы Дмитрия Жарикова состоялось 
внеочередное заседание комиссии по чрезвычайным 
ситуациям, в котором приняли участие представители 
правоохранительных и надзорных органов. Темой собрания 
стала ситуация с задымлением в районе деревни Лучинское 

В настоящее время продолжается ликвидация последствий 
возгорания на территории у деревни Лучинское. Для тушения 
специалисты уже  использовали более 1000 кубометров воды. 
Работы не останавливаются. Специалисты приступили к подвозу 
грунтовых масс для остановки подземного тления. Осуществляется 
наблюдение для предотвращения возникновения новых очагов. В 
работе задействовано до 15 единиц самосвалов и специальной 
техники. Правоохранительные органы продолжают проверку в 
отношении собственников земельных участков. Ситуация будет и 
дальше держаться на контроле всеми ответственными службами и 
администрацией городского округа Подольск.
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Заявку на участие в Мо-
лодежной хоккейной лиге 
(МХЛ) Подольская хок-
кейная команда «Хорс» 
намерена подать уже в 
следующем году.  

Как сообщается, в клуб, 
который совсем недавно на-
чал тренироваться в ледо-
вом дворце, вошли многие 
талантливые юные хокке-
исты Подольска, в том чис-
ле выпускники спортивной 
школы олимпийского ре-
зерва «Витязь» 2006 и 2007 
годов. Как отмечает «Офи-
циальный Подольск», все 
домашние игры буду про-
ходить на арене нашего ле-

дового дворца, а трени-
роваться команда будет 
шесть дней в неделю. 

Поклонники хоккея и 
тренерский состав надеют-

ся, что большой хоккей бла-
годаря «Хорсу» вернется в 
Подольск, так как у города 
будет своя профессиональ-
ная команда.

«В 2024 году планиру-
ем подать заявку на уча-
стие в МХЛ. Приглашаем 
всех жителей болеть за на-
ших ребят», – сказал Пре-
зидент Подольской Феде-
рации хоккея Константин 
Воршев. Это мнение поддер-
жал и спортивный директор 
команды Павел Емельянов. 
«Все очень рады, что боль-
шой хоккей возвращается в 
Подольск. Будем и дальше 
развивать этот вид спорта 
и привлекать наших воспи-
танников», — сказал он.

18 сентября на арене 
«Витязь» уже прошел пер-
вый хоккейный матч «Хорс 

Подольск»  с  командой 
«Брянск». А чуть ранее наша 
команда показала, на что 
способна, обыграв «Липецк» 
со счетом 1:0.

Наш корр. 
Фото: «Официальный По-
дольск» / сайт администрации 
городского округа Подольск / 
подольск-администрация.рф 

День города Подольск и 
подольчане будут отме-
чать 7 октября. В честь 
знаменательного собы-
тия на территории окру-
га решено провести лег-
коатлетический забег. 
Регистрация бегунов будет 
проводиться в день забега. 

Забег на дистанцию в 5 ки-
лометров будет проводиться 
в следующих группах: 
 мужчины 1978 г.р. и старше;
 мужчины и юноши 1979–

2007 г.р.; 
 женщины 1978 г.р. и старше;
 женщины и юниорки 1979–

2007 г.р. 
Чтобы стать участни-

ком забега, необходимо бу-
дет пройти регистрацию по 
QR-коду и представить меди-
цинскую справку. 

Спортсменов ждут лоте-
рея и солдатская каша. 

Регистрация и выдача но-
меров – 7 октября в 10 часов 
утра. 

Старт – в 12 часов с улицы 
Кирова (площадь Ленина).

здоровье и спорт

День активного 
долголетия

– На днях ХК «Хорс По-
дольск» дебютировал в сезо-
не 2023/2024 Национальной 
Молодежной хоккейной лиги. 
Наши игроки начали свой 
путь в НМХЛ с игры против 
команды из Брянска. Идея 
создания новой подольской 
команды «Хорс» принад-
лежит инициативной группе 
во главе с тренером Игорем 
Велькером. Большую помощь 
оказала Федерация хоккея 
Подольска. Руководителями 
клуба стали Александр Коз-
лов, Олег Никитин и Констан-
тин Воршев, заняв должности 
президента, вице-президента 
и вице-президента по разви-
тию игроков, соответственно. 
В состав команды вошла 
значительная часть подоль-
ских хоккеистов, в том числе, 
выпускники из спортивной 
школы олимпийского резерва 
«Витязь». На сегодня вы-
строен долгосрочный план по 
развитию клуба. Продолжим 
оказывать помощь спортсме-
нам и со стороны админи-
страции Городского округа.

 Дмитрий 
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(6+)

Принять участие в мероприятии с таким названием при-
глашают жителей городского округа Подольск. Оно со-
стоится 1 октября в культурно-просветительском центре 
«Дубровицы».

В программе:
 14 часов – мастер-класс по рисованию этюда «Городские цветы»;
 15 часов – концерт оркестра Подольской филармонии;
 16 часов -концертная программа творческих коллективов Центра, 

участников проекта Губернатора Московской области «Активное 
долголетие» под названием «Любите, пока любится!».

Вход свободный.

Побежали!  
В Подольске ко Дню 
города будет организован 
легкоатлетический забег, 
принять участие в котором 
смогут все желающие 

Новые спортивные горизонты   
Подольская команда «Хорс» решила подать заявку на участие в Молодежной 
хоккейной лиге


